

Jodlerklub Echo vom Bietschhorn



Der Jodlerklub „Echo vom Bietschhorn“ Lötschental wurde im April 2014 gegründet, seither ist er Mitglied in der Walliser Jodlervereinigung – im Westschweizerischen Jodlerverband sowie Teil des Eidgenössischen Jodlerverbandes. Der Verein besuchte in seinem jungen Alter schon zwei Westschweizer-Jodlerfeste sowie das Eidgenössische Jodlerfest in Brig Im Jahr 2017.

Im Herbst 2016 konnte der Verein seine erste Jodlertracht einweihen. Im Jahresprogramm stehen zahlreiche Auftritte wie Jodel- & Älplerfeste – Jodler- & Theaterabende – Jodelmessen und andere zahlreiche Auftritte.

Der Jodlerklub besteht zurzeit aus 24 Aktivmitgliedern, es sind dies 7 Jodlerinnen sowie 17 Jodler. Die musikalische Leitung obliegt seit der Gründung im Jahr 2014 Schmid Fabian. Das Liederrepertoire ist breitgefächert und repräsentiert die ganze Jodellandschaft der Schweiz.

Der JK - EvB ist ein junger und initiativer Klub. Das Bestreben liegt darin, das schöne volkstümliche Brauchtum weiterzugeben, die Kameradschaft zu pflegen und den Mitmenschen Freude zu bereiten.